



September 2018

Liebe Eltern,

der Sommer geht nun leider doch zu Ende und passend zu den kühleren Temperaturen stehen die Herbstferien vor der Tür.

News aus dem Kollegium

Frau Hillebrecht bietet mittwochs in der 3. Stunde (10.05 -10.50 Uhr) wieder die „offene Sprechstunde“ im Beratungszimmer an. Wir freuen uns, dass Frau Hillebrecht zurück ist! Frau Hagemann ist noch erkrankt. Alles Gute an dieser Stelle! Für Vertretung ist gesorgt.

Bauliche Maßnahmen

Unsere Turnhalle ist noch bis mindestens Ende Oktober gesperrt.

Einschulung

33 Schulanfängerinnen und Schulanfänger feierten am Samstag, den 11. August 2018, ihren Start an unserer Schule.

Nach dem Gottesdienst in der Hondelager St. Johanneskirche, zu dem am Abend vorher Pfarrer Paret eingeladen hatte, folgten am Samstag um 9.30 Uhr und 10.15 Uhr die Einschulungsfeiern.

Die musikalische Darbietung des Schulchores sowie die Aufführungen der beiden dritten Klassen rundeten die Feierlichkeiten ab. Am herrlichen Kuchenbuffet und am Kaffeeausschank des DRK wurde wunderbar für das leibliche Wohl gesorgt. Das DRK hat uns in diesem Jahr das letzte Mal verwöhnt- der Nachwuchs fehlt. Wir danken für die langjährige Unterstützung und die damit verbundene Bereicherung der Feierlichkeiten.

Ein Dank gilt wie immer allen Helfern vor und hinter den Kulissen, den Eltern der 2. Klassen sowie dem Förderverein für die Buffetgestaltung und die tatkräftige Unterstützung.

Aus dem Schulleben

Seit Beginn des Schuljahres war schon richtig viel los:

- Die Klasse 2b hat die Stadtbücherei besucht.
- Die Schulzahnärztin untersuchte in allen Klassen die Zähne.
- Die dritten und vierten Klassen haben in der Jugendverkehrsschule ihre Sicherheit im Straßenverkehr trainiert.

Löwenbande – Besuch im Stadion der Braunschweiger Eintracht

Am Sonntag, den 26.08.2018, machten sich zum zweiten Mal 50 fußballbegeisterte Kinder und Eltern ins Stadion an der Hamburger Straße auf, um im Rahmen der Kooperation „Löwenbande“ die Spieler der Braunschweiger Eintracht auch in der 3. Liga zu unterstützen. In der Nordkurve mussten wir bei herrlichem Sonnenschein leider eine Niederlage unserer Eintracht gegen Fortuna Köln sehen. Wir drücken den Fußballern aber für den erfolgreichen Verlauf der Saison ganz fest die Daumen.

Sport OSKAR

Am Dienstag, den 28. August 2018, haben sich rund 20 Schülerinnen und Schüler in Begleitung von Frau Pauschert und Herrn Brauner auf den Uni-Sportplatz begeben, um ihre sportlichen Fähigkeiten und ihre Geschicklichkeit im Rahmen des Sport- OSKARS („United Kids Foundation“) zu testen und zu trainieren. Alle kamen nach einem herrlichen Vormittag begeistert wieder zurück. Ein Dank an die Lehrkräfte für die Unterstützung bei dieser tollen Veranstaltung.

„ker.mit“ – Sozialtraining für die Schulanfänger

Am 18. und 19. September hat für die beiden ersten Klassen im Rahmen unseres Konzeptes zum „sozialen Lernen“ ein Vormittag zum Sozialtraining stattgefunden. Unter Leitung von Mitarbeitern der Organisation „ker.mit“ fanden Spiele zum Kennenlernen und gemeinsamen Miteinander statt. Das Wetter war hervorragend, so dass auf dem Pausenhof ein toller Vormittag verlebt wurde. Eine gelungene Veranstaltung, in deren Genuss hoffentlich auch die Erstklässler im kommenden Schuljahr kommen werden.

Schulinterne Lehrerfortbildung (SchiLf)

Am Montag, den 15.10.2018, bleibt unsere Schule aufgrund einer schulinternen Lehrerfortbildung zum Thema „Lernkultur, Leistungsbewertung, Leistungsrückmeldungen“ geschlossen. Dieser Schwerpunkt hat sich aus der Arbeit im Rahmen der „Fokus-Evaluation“ ergeben. Es finden an diesem Tag kein Unterricht, keine VGS-Betreuung und keine „Notbetreuung“ statt, da aus der Elternschaft kein Bedarf rückgemeldet wurde.

Elternsprechtage und Beratungsgespräche

Die Gespräche finden an folgenden Terminen statt:

Beratungsgespräche Klasse 4: am 19. und 21.11.2018

Elternsprechtage Klasse 1: am 19. und 21.11.2018

Elternsprechtage Klassen 2 und 3: am 12. und 14.11.2018

Weitere Infos erhalten Sie von der Klassenlehrkraft nach den Ferien.

Elternmitarbeit

Auch Sie als Eltern waren schon wieder sehr aktiv. Zahlreiche Elternabende haben stattgefunden, so dass der Schulelternrat in großer Runde tagen und alle freigewordenen Posten neu besetzt werden konnten. Vorsitzende des Schulelternrates sind für die kommenden zwei Jahre Frau Michael und Frau Rischbieter. Ein Dank geht an dieser Stelle an Herrn Hertel, der als Vorsitzender des Schulelternrates ausgeschieden ist. Sein Engagement hat das Schulleben bereichert und vorangetrieben. Frau Boshüsen als seine Stellvertreterin bleibt uns als Elternvertreterin weiterhin erhalten.

Bereits stattgefunden hat ebenfalls der Informationselternabend für die 4. Klassen zum Übergang in die weiterführenden Schulen.

Termine oder Informationen zum Schulleben können Sie auch immer der Homepage www.gs-hondelage.de entnehmen.

An dieser Stelle sei wieder einmal Dank gesagt an alle fleißigen Hände und Köpfe, ohne die unser Schulleben nicht das wäre, was es ist.

Ich wünsche allen schöne Herbstferien und gute Erholung
im Namen des Kollegiums und der Mitarbeiter

Gabriela Baumgardt

Rektorin

Ferientermine

Damit Sie Ihre Ferien rechtzeitig planen und sich dabei nach der Schule richten können, geben wir Ihnen die Ferientermine bekannt:

Herbst	01.10. – 12.10.2018
SchiLf	15.10.2018 (schulfrei)
Reformationstag	31.10.2018 (NEU!)
Weihnachten 2018/19	24.12.2018 – 04.01.2019
Zeugnisferien	31.01./ 01.02.2019
Ostern	08.04. – 23.04.2019
Himmelfahrt	31.05.2019
Pfingsten	11.06.2019
Sommerferien	04.07.- 14.08.2019

Angegeben sind jeweils der erste und letzte Ferientag.

Schöne Ferien

